

Amphibien fotografieren

Das Fotografieren von Amphibien in der Natur ist gar nicht so einfach, da die Tiere ja schnell mal weghüpfen. Um sie richtig zu bestimmen, ist eine Fundortbeschreibung (Koordinaten) wichtig.

Das Tier darf das Bild gerne ganz ausfüllen und eine Bildreihe mit verschiedenen Details macht das Bestimmen einfacher.

Frösche sollten auch von der Seite fotografiert werden, denn die Größe des Trommelfells ist bei den Braunfröschen ein wichtiges Bestimmungsmerkmal. Neben der Kopfform und Kehlfärbung sind speziell bei den Wasserfröschen auch Fotos der Schallblasen von Vorteil.

Hat man die Tiere am Amphibienzaun in der Hand, ist speziell bei den Molchen, oft auch bei den Wasser- und Braunfröschen, eine Aufnahme der Bauchseite bei der Bestimmung hilfreich.